

Cegah DBD, Polres Purwakarta Bekerjasama Dengan Dinas Kesehatan Lakukan Fogging

Purwakarta - PURWAKARTA.PROMEDIA.CO.ID

May 2, 2024 - 08:41



POLRES PURWAKARTA - Sebagai langkah antisipasi menyebarnya penyakit demam berdarah dengue (DBD) yang dapat mengancam kesehatan, Polres Purwakarta dilakukan pengasapan atau fogging untuk membunuh jentik nyamuk *Aedes Aegypti* penyebab demam berdarah di lingkungan Mapolres serta asrama.

Fogging ini menyasar seluruh area Mapolres baik ruangan kerja, kamar mandi, ruang tahanan, tempat parkir kendaraan, lokasi lain yang diperkirakan menjadi tempat bersarang maupun berkembang biaknya nyamuk *aedes aegypti*.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Wakapolres, Kompol Ricky Ardipratama mengatakan bahaya penyakit demam berdarah bisa mengancam siapa saja tidak terkecuali anggota Kepolisian.

Ia menambahkan pelaksanaan fogging yang dilakukan di Mapolres Purwakarta

ini merupakan program kerjasama dari Dinas Kesehatan Kabupaten Purwakarta dengan Dokes Kesehatan (Dokes) Polres Purwakarta sebagai bentuk pencegahan terhadap penyebaran Penyakit DBD.

"Kegiatan fogging merupakan tindakan preventif untuk mencegah tersebarnya Penyakit Demam Berdarah di lingkungan Mapolres serta Asrama Polri di Purwakarta. Kita juga bergerak pro aktif antisipasi penyebaran penyakit DBD. Salah satunya melalui fogging ini," ucap Pria yang akrab disapa Ricky itu, pada Selasa, 30 April 2024.

Dijelaskannya, fogging tersebut menyisir setiap ruang kantor, gorong-gorong, taman, rumah dinas hingga asrama polisi (Aspol), seperti aspol tegal tulang, aspol Cipaisan dan Aspol Mapolres Purwakarta.

Ricky berharap dengan fogging ini setidaknya bisa menangkal dan mencegah anggota maupun masyarakat dari penyakit demam berdarah serta menumbuhkan lingkungan yang sehat di area Mapolres.

"Kita anggota Polri yang bertugas melindungi, melayani dan mengayomi masyarakat tentunya tidak boleh lengah terhadap kemungkinan penyakit Demam berdarah, maka fogging ini dilakukan sebagai upaya pencegahannya," jelasnya.

Ricky menambahkan, jadi tidak hanya penyemprotan tapi bagaimana pihkanya juga mengimbau kepada warga Purwakarta untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan, terutama bak air di kamar mandi, jangan menimbun barang bekas atau sampah plastik maupun kaleng yang dapat menampung air hujan yang dapat digunakan sarang nyamuk. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, "Kami juga mengimbau kepada seluruh anggota dan PNS Polres Purwakarta untuk selalu menjaga kesehatan dengan menjalankan perilaku hidup sehat dan bersih. Mudah-mudahan dengan cara ini bisa memutus penyebaran penyakit DBD di Kabupaten Purwakarta, khususnya di lingkungan Polres Purwakarta," pungkasnya. (AD)